
Geistlicher Impuls zum Erntedankfest 2021 
 

„Werdet wie die Kinder“ (zu Mk 10, 2–12) 
 

 Eltern bringen ihre Kinder zu Jesus, wollen dass er sie segnet, 
dass sie von ihm berührt werden, ganz real und auch im Herzen. 
 

 Die Freunde Jesu sind der Ansicht, Jesus hätte jetzt Wichtigeres 
zu tun, als sich mit den Kindern abzugeben. Er muss doch den 
Erwachsenen predigen und da stören die Kinder nur. 

 
 Ist es im Leben der Erwachsenen nicht öfter einmal so, dass sie 

meinen, die Kinder stören jetzt gerade, weil es so wichtig ist, was 
gerade zu tun oder zu besprechen ist? 

 
 Jesus hat tatsächlich eine Botschaft für die Erwachsenen – und 

dazu stellt er die Kinder in die Mitte, nachdem er seine Jünger 
zurechtgewiesen hat. 
 

 „Wer das Reich Gottes nicht so 
annimmt wie ein Kind, 
der wird nicht hineinkommen.“, 
sagt er. Ihr müsst werden wie die 
Kinder – das klingt einfach, so 
schwer kann das doch nicht sein. 
 

 Es geht um das Vertrauen, um das 
unbedingte Vertrauen. So wie 
Kinder ihren Eltern blind 
vertrauen, so dürfen und sollen wir 
unserem Gott vertrauen. 
 

 Also: werdet wie die Kinder – so vertrauend, so dankbar, so 
glücklich über Kleinigkeiten, so unbeschwert – ein schönes 
Leben! 
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